



## Ferienstap bei den Unstrut-Lamas in Herbsleben

Antonie Weisheit (11) aus Mülhhausen fuhr in den Sommerferien wie jedes Jahr nach Herbsleben zu Oma Christel und Opa Jürgen. In diesem Jahr war es nicht so warm und das

Bad fiel aus. Dafür ging er oft zu den Unstrut-Lamas und freute sich, wenn er Lama Max und die anderen sah. Er durfte die Tiere streicheln und füttern, sogar ganz allein an-

schirren und ausführen. Manchmal durfte Antonie mithelfen, denn im Gehege gibt es immer etwas zu tun. Er musste oft schmunzeln, wenn Peter, der Lama-Chef, anderen Besu-

chern erzählte, dass die Unstrut-Lamas die einzigen Lamas in Herbsleben sind, die nicht spucken. Untereinander spucken sie schon – und zwar öfter am Tag. Foto: privat